

TRAS RIÑA

Matan a hombre afuera de bar

Autoridades de la AIC iniciaron una investigación para dar con el responsable, quien huyó tras la agresión

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.- Una riña registrada la ma-

drugada de este jueves afuera de un bar terminó con la muerte de un hombre de 52 años, mientras autoridades de la AIC iniciaron una investigación para dar con el responsable, quien huyó tras la agresión.

El altercado ocurrió sobre el Libramiento Emilio Mendoza Cisneros, a la altura de la colonia Aero-



puerto. De acuerdo con el testimonio de un empleado del bar "Checos", la pelea inició entre dos mujeres, una de ellas pareja de la ví-

tima, Miguel Rivera.

Al intentar separar la discusión, Rivera recibió un golpe en el rostro por parte de un hombre que

vestía suéter rojo y pantalón de mezclilla, quedando inconsciente en el piso.

Paramédicos de Cruz Roja confirmaron que ya no

presentaba signos vitales. La Agencia de Investigación Criminal y Servicios Periciales mantienen operativos para ubicar al agresor.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Viernes 12 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.052
Cd. Acuña, Coahuila



Agentes del INM revisan documentación de empleados en un comercio de la avenida Pérez Treviño.

Realiza INM operativo en comercios de PN

Durante la revisión, solicitaron documentación como pasaportes, identificaciones oficiales y comprobantes de domicilio

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Elementos del Instituto Nacional de Migración (INM) realizaron un operativo sorpresa en distintos puntos de Piedras Negras, principalmente en tiendas departamentales y comercios con personal de origen asiático, con el fin de verificar la legal estancia de trabajadores, propietarios y socios de dichas cadenas.

De acuerdo con fuentes consultadas, las acciones se llevaron a cabo de manera simultánea en al menos una docena de establecimientos, entre ellos restaurantes y tiendas localizadas en diversos centros comerciales y avenidas de la ciudad.

Durante la revisión, agentes migratorios solicitaron documentación como pasaportes, identificaciones oficiales y comprobantes de domicilio. Uno de los puntos intervenidos fue la tienda Meico China, ubicada sobre la avenida Pérez Treviño, en la colonia Esfuerzo Nacional, donde el operativo se extendió durante la tarde.

Los elementos del INM arribaron en vehículos oficiales y procedieron a entrevistar al personal presente.

En caso de que algún trabajador no logre acreditar su situación migratoria, podría ser sujeto a un proceso de deportación, confirmaron autoridades federales.

Las inspecciones se realizaron sin previo aviso y forman parte de operativos regulares de verificación que, según trascendió, se intensificarán en los próximos días.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Secretaría General del Estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, informó que en días recientes sostuvo reuniones en Torreón, en la Región Laguna, luego de los operativos en los que autoridades federales detuvieron en Durango y Coahuila a cinco presuntos integrantes de la célula criminal que habría sido liderada por Edgar Rodríguez Ortiz, alias "El Limones", identificado como jefe de plaza del grupo co-

nocido como "Los Cabrera" en La Laguna y señalado también como integrante de la CATEM en la región. Fernández Montañez ex-

plicó que se trata de un caso de alto impacto, resultado del trabajo conjunto entre la Secretaría de Seguridad Pública estatal, la Guardia

Nacional, el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de la República (FGR) y el Gobierno Federal.

LOCAL / PÁG. 2



Participa Gobernador en Consejo Nacional

Trabajando en equipo tenemos los mejores indicadores de seguridad en Coahuila: Manolo



LOCAL / PÁG. 7



ADEMÁS DE INCERTIDUMBRE ARANCELARIA

Enfrenta la IP difícil panorama

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El vicepresidente Nacional de Canacintra, Jaime Guerra Pérez, advirtió que las decisiones y reformas impulsadas por el Gobierno Federal han generado un impacto negativo en el sector empresarial, provocando estancamiento económico y un clima de incertidumbre que se agrava con las presiones arancelarias provenientes de Estados Unidos.

Guerra Pérez señaló que la eliminación de



apoyos a los empresarios, junto con la posibilidad de nuevos aranceles por parte del gobierno estadounidense, está generando un panorama desfavorable para la inversión.

LOCAL / PÁG. 2



estos solicitantes ya no podrán renovar sin presentarse ante un oficial consular.

De acuerdo con la información publicada por la Embajada y los consulados de EU en México, la exención de entrevista

solo aplicará para quienes renuevan dentro de los 12 meses posteriores al vencimiento de su visa anterior y cuenten con al menos 18 años al momento de solicitarla.

LOCAL / PÁG. 2

